



## OBS Sektion Nordwestschweiz

### 3. Mitgliederversammlung vom 31. März 2022

---

Datum:	Donnerstag, 31.03.2022
Zeit:	18.45 – 20.00 Uhr
Ort:	Basel
Anwesende Mitglieder:	6 Personen
Anwesende Gäste:	1 Person
Anwesende Vorstand:	Sebastian Eichmann, Hans-Rudolf Grolimund, Markus Mathys, Rainer Ziesemer
Protokoll:	Sebastian Eichmann

---

#### Protokoll

##### 0. Vorbemerkungen

Um 17 Uhr traf sich eine kleine Gruppe, um die Baustelle «Helvetia Campus Basel» zu besichtigen. Nach einer Einführung in das Projekt wurde uns das sehr interessante Projekt durch Rapp Architekten gezeigt. Ein Highlight (von vielen) ist sicherlich die opake Fassade aus handgefertigten dreieckigen Glasfliesen, die unterschiedliche Dicken haben und mit einer gewissen Unregelmässigkeit montiert werden. Dadurch wirkt die Fassade sowohl aus der Ferne als auch aus der unmittelbaren Nähe sehr interessant.

Anschliessend fand diese MV in den Räumlichkeiten von Nissen & Wentzlauff Architekten statt.

Den Abschluss fand die Veranstaltung im St. Alban-Eck.

##### 1. Begrüssung und Konstituierung

Sebastian Eichmann begrüsst alle anwesenden Mitglieder, die anwesenden Vorstandsmitglieder Rainer Ziesemer, Hans-Rudolf Grolimund und Markus Mathys und den Gast Tim Smits.

##### 2. Wahl des Stimmzählers

Tim Smits wird einstimmig und mit Applaus zum Stimmzähler gewählt.

##### 3. Wahlen Vorstand

Die bisherigen Mandatsträger stellen sich erneut zur Wahl und werden einstimmig wiedergewählt:  
Präsident Sebastian Eichmann  
Vizepräsident Rainer Ziesemer  
Aktuar und Kassier Hans-Rudolf Grolimund  
Beisitz und Homepage Markus Mathys

##### 4. Jahresbericht des Präsidenten 2021

Die letzte Mitgliederversammlung fand am 11.11.2021 statt. Deswegen berichtet der Präsident nur über die kurze Zwischenzeit.

Der geplante Neujahrsapéro im Zuge der SwissBau musste aufgrund der coronabedingten Verschiebung der SwissBau in den Mai umgeplant werden. Es konnte das Projekt «Syd» von Bachelard-Wagner in Basel am Dreispitz besichtigt werden, das sich zu diesem Zeitpunkt im Rohbau befand. Wir erhielten eine Nachfolgeeinladung für eine erneute Besichtigung nach resp. während der Montage der Fertigbetonelemente. Der Abend fand seinen Abschluss in «La Manufacture».

Der Höck in Olten musste kurzfristig um zwei Wochen verschoben werden. Es wurde eine durch einen Nachtwächter geführte Stadtführung durch Aarau, die durch den Besuch des «El Camino» abgerundet wurden. Leider nahmen nur drei (Vorstands-)Mitglieder daran teil.

## 5. Kasse 2021

Der Aktuar Hans-Rudolf Grolimund erläutert den Kontoauszug des Jahres 2021 (Kontostand 31.12.2020 + 3'749.28 CHF).

Die Kontoauszüge wurden durch die Rainer Zieseemer geprüft und mit Unterschrift genehmigt. Er weist darauf hin, dass die Konten korrekt geführt wurden. Dem Kassier wurde mit Applaus gedankt und Decharge erteilt.

## 6. Budget 2022

Das Budget für 2022 wird wie folgt festgelegt und einstimmig bestätigt.

Budget 2022				Einzel	Summe
Apéro light	Getränke: übernimmt die Sektion	10		250 CHF	2'500 CHF
Apéro	Getränke, Essen und Vortragender: Sektion	0		1'000 CHF	0 CHF
<b>Total</b>					<b>2'500 CHF</b>

## 7. Jahresprogramm 2022

Auch weiterhin sollen alle regulären Veranstaltungen der Sektion Nordwestschweiz am 2. Donnerstag eines Monats stattfinden.

Der regelmässige Wechsel der Veranstaltungsorte zwischen in Muttentz/Basel, Brugg/Windisch und Olten/Solothurn wird bestätigt.

Es werden drei Veranstaltungskategorien definiert:

Fachvortrag: Virtuell oder persönlich. Input Referat mit anschliessender Fragerunde.

Höck: ungezwungenes Zusammentreffen, um das Netzwerk aufzubauen und zu intensivieren.

Sonstige: Veranstaltungen, die nicht in das Schema (jeder 2. Donnerstag im Monat) passen.

Ort	Datum	Veranstaltungen 2022
Basel	Do., 20.01.2022	Neujahrsapéro (Baustellenbesichtigung «Syd» Basel-Dreispietz)
Aarau	Do., 24.02.2022	Höck (Stadtführung durch einen Nachtwächter)
Basel	Do., 31.03.2022	03. Mitgliederversammlung Sektion NWS mit einer Baustellenbesichtigung und anschliessendem Nachtessen
Basel	Do., 05.05.2022	Rundgang Swiss-Bau (Organisation Sebastian Eichmann)
Muttentz	Do., 12.05.2022	Fachvortrag, z.B. «Planungs- und Ausführungsqualität Flüssigkunststoff» mit anschliessendem Apéro (Organisation Sebastian Eichmann)
Aarau	Do., 09.06.2022	Besichtigung Kantonsspital Aarau mit anschliessendem Apéro (Organisation Rainer Zieseemer)
Brugg	Do., 11.08.2022	Höck (Organisation Rainer Zieseemer)
Liestal	Do., 08.09.2022	Besichtigung Baustelle (Organisation Tim Smits mit Sebastian Eichmann)
Basel	Oktober 2022	Nachfolge-Besichtigung «Syd» (Organisation Sebastian Eichmann)
Olten	Do., 10.11.2022	Höck Ratskeller – Bierdegustation (Organisation Markus Mathys)
Basel	Dezember 2022	Nachfolge Besichtigung «Helvetia Campus Basel» (Organisation Sebastian Eichmann)
Brugg	Do., 12.01.2023	Neujahrsapéro 2023

**8. Anträge**

Es sind keine Anträge eingegangen.

**9. Varia**

Das wichtigste Ziel 2022 ist die Aktivierung der Sektion Nordwestschweiz. Die Anwesenden sind sich sicher, dass der eingeschlagene Weg richtig ist und erfolgreich sein wird.

Die Idee der OBS Schweiz, eine präsentere Website zu erstellen, wird nachdrücklich begrüsst.

Die Sektion Nordwestschweiz hat derzeit bis Mitte des Jahres rund zwanzig «Schnuppermitglieder», weil diese an einer Partnerschule eine Weiterbildung absolviert haben. Diese Mitglieder sollen gezielt angeschrieben werden, um sie von den Vorzügen einer echten Mitgliedschaft zu überzeugen.

Im nächsten Jahr 2023 soll der 2. Tag der Bauleitung stattfinden. Da der erste Tag die OBS weithin sichtbar hat werden lassen und auch finanziell erfolgreich war, soll er -mit kleineren Anpassungen – wiederholt werden. Es werden noch Mitglieder gesucht, die bereit wären, bei der Organisation mitzuhelfen.

**Basel, 05.04.2022, Sebastian Eichmann**